



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV Núm 16.374

Precio 70 céntimos

Martes 18 de marzo de 1952

Doña Carmen Polo de Franco en Valencia

La esposa del Caudillo fué objeto de grandes manifestaciones de simpatía

VALENCIA.—Ha llegado la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, acompañada por el jefe de la Casa Civil, marqués de Huétor de Santillán, y señora. Al límite de la provincia, en el puerto de Contreras, acudieron a esperarla el capitán general, teniente general Urrutia, y el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Salas Pombo. A la puerta del palacio de Benicarló, donde se hospeda, la esperaban el jefe de la región aérea, general Sáenz de Buruaga; gobernador militar, general Galera; arzobispo, alcalde, presidente de la Diputación, varios generales y jefes del Ejército y otras personalidades, que cumplieron con la ilustre dama.

Rindió los honores una compañía del regimiento de Infantería número 20, con bandera y música que interpretó la marcha de Infantes. El numeroso público que se había congregado en aquel lugar hizo objeto a doña Carmen Polo de Franco de grandes ovaciones y vítores.

En la gran tómbola de caridad

Después de orar unos instantes ante la imagen de la Patrona Nuestra Señora de los Desamparados, la esposa del Jefe de Estado, doña Carmen Polo de Franco, acompañada de las autoridades, marchó a la gran tómbola valenciana de caridad, creada por el arzobispo para allegar fondos con destino a los necesitados.

Al ser reconocida por el gentío allí congregado fué objeto de grandes demostraciones de simpatía. Doña Carmen Polo de Franco vendió dos cestas de números, que fueron arrebatados de las manos, y entregó uno de los premios.

147 fallas

VALENCIA, 17.—Ya están

«plantadas» las 147 fallas de este año y más de 100 infantiles. La animación ya es extraordinaria en las calles, pues han llegado numerosos forasteros. Alrededor de las principales fallas la aglomeración es enorme. Desde esta mañana temprano los Jurados calificadoros, compuestos de un concejal, un representante de la Junta Central Fallera, otro por el gremio de artistas falleros y otro por el Círculo de Bellas Artes, recorren las fallas para dar cuanto antes los premios.

En la plaza de toros se ha celebrado esta mañana el concurso de pasadobles, organizado por Cifesa, y en el que han tomado parte 13 bandas. También se ha celebrado un concurso de tracas rápidas en el que tomaron parte 16 pirotécnicos.

En la votación popular para indultar del fuego a un grupo de «ninost» de los que figuran en las fallas ha resultado vencedor el que representa una vieja y una joven sentadas junto a una camilla en la que hay un gato. —(Cifra)

La falla premiada

VALENCIA, 17.—El premio de todas las categorías de fallas se ha adjudicado a la de la plaza del Mercado, del artista Regino Mas. Le ha correspondido también el premio de ingenio y gracia. El primero de las distintas secciones se ha otorgado, en la sección especial, a la falla de la plaza del Collado, de los artistas hermanos Fontelles; en la sección primera, a la de las calles Convento Jerusalén y Matemático Marzal, de Regino Mas; en la sección segunda, a la de las calles Libreros y Marqués de Dos Aguas, de los hermanos Fontelles, y en la tercera, a la de la plaza del Patriarca, del artista Modesto Oonzález. —(Cifra)

“Entre árabes y españoles es indispensable una colaboración política”

Así dice “Le Monde Arabe” refiriéndose al viaje de Martín Artajo

PARIS.—La prestigiosa revista «Le Monde Arabe», editada en París, publica en su último número un editorial dedicado al anuncio de viaje del ministro español de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, a los países árabes. Dice que esta visita será un testimonio de la amistad de España hacia los Estados árabes. Asimismo se refiere a la acogida calurosa que ese testimonio encuentra por parte de dichos Estados, añadiendo que tiene el convencimiento de que las conversaciones de los dirigentes árabes con el representante del Estado español serán de

naturaleza política. «Se trata, principalmente—dice—, de consolidar las relaciones de los Estados árabes con Madrid. Una amistad es mucho más sólida cuando la refuerzan intereses comunes, y sería evidentemente bueno crear ahora una corriente de intercambio y de colaboración económica entre Madrid y los Estados árabes. Sobre el plan político diplomático, España puede contribuir a difundir el punto de vista árabe en cuanto a las relaciones exteriores. Los diplomáticos españoles tienen audiencia en Washington, y la voz de Madrid es escuchada en los países de América latina. A su vez, los árabes pueden en todas las esferas diplomáticas donde su influencia crece a Diario, recordar los asuntos que Madrid quisiera hacer conocer y cuyo desarrollo hacen difícil, a veces, ciertas oposiciones». El editorial concluye diciendo que entre árabes y españoles, un diálogo político, segundo de una colaboración política, es, no solo posible, sino indispensable, si se consideran sus afinidades intelectuales y mediterráneas. Un estudio a fondo de los problemas—termina diciendo «Le Monde Arabe»—, permitiría poner de manifiesto las posibilidades de colaboración económica entre ambas regiones, tanto más fructuosa cuanto que completaría una «entente» política que nada parece poder impedir.

El Regente del Iraq visitará España

Realizará el viaje en mayo, invitado por el Caudillo

BAGDAD.—El Regente iraqués, emir Abdul Lillah, hará una visita oficial a España en el próximo mes de mayo, por invitación del «Generalísimo Franco», según dice el habitualmente bien informado periódico «Alhawadith». El emir—prosigue la información—iba a haber visitado España hace un año, pero aplazó el viaje por la enfermedad de su hermana, la Reina madre Aliya, luego fallecida. —EFE

Comentario filipino sobre España

MANILA.—Comentando el proyecto de ley del senador Megalona para que la enseñanza del español sea obligatoria en las Universidades y colegios filipinos, «The Evening News Saturday Magazine» ha publicado un artículo firmado por Antonio Asavio, en el que dice que el sentimiento de hallarse en deuda y en unión con España es el que ha inspirado dicho proyecto de ley. —EFE

Pescó un barbo de dos kilos y medio

MURCIA.—El bombero José Ruiz Moreno ha pescado con caña, en el río Segura, un barbo que pesaba 2'550 kilos. Más de media hora tardó en sacar el ejemplar del agua, ya que se defendía desesperadamente. Fué capturado utilizando como cebo un trozo de boniato cocido. —(Cifra)

S. E. el Jefe del Estado recibió hoy en el Pardo al Consejo de la Sección Naval del F. de J. y una centuria del mismo

Con este motivo pronunció un vibrante discurso, contestando al del delegado Nacional del Frente de Juventudes

“España necesita que nuestras juventudes miren al mar—dijo el Caudillo— ya que somos casi una isla.”

MADRID, 18.—Esta mañana, en el Palacio de El Pardo, Su Excelencia el Jefe del Estado, ha recibido la visita de los miembros que componen la Sección Naval del Frente de Juventudes, con una centuria de muchachos pertenecientes a dicha Sección, dependiente del Ministerio de Marina y de la Secretaría de la Jefatura Nacional del Movimiento y la cual tiene por objeto el fomentar la afición al mar de las juventudes que componen la actual generación y futuras, incluso en las ciudades de tierra adentro, como en Madrid.

El Caudillo recibió a los visitantes en uno de los amplios salones de Palacio, siendo presentados por el delegado nacional del Frente de Juventudes, don José Antonio Elola, quien ofreció al Generalísimo, en unas elocuentes palabras, una maqueta reproducción en miniatura del buque de la marina española «Juan Sebastián Elcano», construida por los alumnos de la citada Sección

así como unos resúmenes de la labor llevada a cabo en las Escuelas Navales, y terminó sus palabras reiterando, en nombre de la Sección Naval y Mandos de la misma, su testimonio de adhesión y lealtad inquebrantables, a la persona del Caudillo.

Su Excelencia contestó al señor Elola con un vibrante discurso que comenzó mostrando la inmensa satisfacción que le producía esta visita en el día que se cumplían diez años desde la fundación de la Sección Naval del Frente de Juventudes, cuyos componentes vienen a decirle que está en sazón tan magnífica obra, lo que viene a conformar las esperanzas que en la misma pusieron en el momento de su creación.

«España necesita que nuestras juventudes miren hacia el mar y sientan su atracción», dijo el Generalísimo, quien agregó que somos casi una isla, situada en este extremo de Europa y nuestros afanes deben concentrarse en la inmensidad que nos baña nuestras costas que casi nos rodean.

Su Excelencia expresó su felicitación en esta fecha al delegado nacional del Frente de Juventudes de quien dijo reúne grandes condiciones para encauzar estas trans-

(Continúa en 4.ª página)

Se aumentará el comercio hispano-francés

MADRID.—La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores ha facilitado la siguiente nota:

«Con el fin de examinar el funcionamiento del Acuerdo comercial francoespañol, se ha reunido en Madrid una Comisión Mixta presidida por don Jaime Argüelles, subsecretario de Economía Exterior, en representación del Gobierno español, y por el señor Jean Basdevan, consejero de Embajada, en nombre del Gobierno francés. La Comisión, después de haber observado el desarrollo satisfactorio del Acuerdo, ha decidido proceder a un aumento de los intercambios por una cantidad de 1.000 millones de francos, aproximadamente, para cada parte.

Los aumentos afectarán especialmente a las ventas españolas de limones, almendras, pescados secos y pasas, y a las ventas francesas de taxis, camiones, tractores y máquinas para las industrias alimenticias, etc.»

Las Comisiones francesa y española, reunidas en Madrid, acuerdan aumentar en mil millones de francos, el intercambio comercial entre ambos países

MADRID, 18.—Se han reunido en Madrid las Comisiones francesa y española, con el fin de llevar a cabo una revisión del Tratado sobre el intercambio comercial entre ambos países, acordando que el mismo sea aumentado en una cantidad de mil millones de francos.

Las ventas españolas se referirán principalmente a limones, almendras, pescados secos y pasas. Y las ventas que efectuará Francia a nuestro país, consistirán de un modo especial en automóviles (tipo taxi y otros), tractores y diversos productos alimenticios. —(Cifra)



La señora D.ª Angela Sanchidrián Velayos

Viuda de don Simón Muñoz

PERTENECIENTE A LA GUARDIA DE HONOR DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Ha fallecido en el día de ayer. A los 92 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad D. E. P.

Sus desconsolados hijos doña Natividad, don Severino y don Luciano Muñoz Sanchidrián; hijos políticos don Alejandro Huete; doña Manuela y doña Engracia Hernández; nietos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a los actos que a continuación se relacionan, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila, 18 de Marzo de 1952.

Misa de San Lázaro: El jueves día 20, a las nueve de la mañana, en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis ha concedido cien días de indulgencia en la forma acostumbrada.

